



ASSEMBLÉE NATIONALE

8ème législature

Politique et réglementation: Auvergne

Question écrite n° 38992

Texte de la question

Tous ceux qui vivent du tourisme en Auvergne perçoivent cruellement l'insuffisance de connaissance des richesses touristiques de cette région en France et surtout hors de France (Allemagne fédérale, etc). M Pierre Pascallon demande à M le secrétaire d'Etat auprès du ministre de l'industrie, des P et T et du tourisme, chargé du tourisme, quelles mesures il entend prendre pour promouvoir la connaissance touristique de la région Auvergne en France et plus encore à l'étranger.

Données clés

Auteur : [M. Pascallon Pierre](#)

Circonscription : - RPR

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 38992

Rubrique : Tourisme et loisirs

Ministère interrogé : tourisme

Ministère attributaire : tourisme

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 11 avril 1988, page 1515